

AM

ANDRE

AMANDAT PROPERTIES
REAL ESTATE

8 Pièces

270 m²

Réf. 248-220V

4 750 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique villa, alliant le charme et modernité contemporaine, niché à quelques Mètres seulement du centre-ville de Cannes. Avec une vue imprenable sur la baie de Cannes et les îles de Lérins, cette villa rare et exceptionnelle est une opportunité unique. Caractéristiques principales : surface habitable : 270 M² pièces de vie : séjour lumineux avec cheminé, cuisine équipée moderne chambres : 4 suites spacieuses, chacune avec salle de bains privée espaces extérieurs : jardin paysagé de 1 005 M², agrémenté d'une piscine et d'un poolhouse élégant dépendances : nombreuses annexes et ...

Discover this magnificent villa, combining charm and contemporary modernity, nestled just a few metres from Cannes town centre. With breathtaking views over the bay of Cannes and the Lérins islands, this rare and exceptional villa is a unique opportunity. Main features: living area: 270 M² living areas : bright living room with fireplace, modern fitted kitchen bedrooms : 4 spacious suites, each with private bathroom outside areas: 1,005 m² landscaped garden with swimming pool and elegant poolhouse outbuildings: numerous outbuildings and a separate flat ideally located, this villa offers easy access ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com